

# 明新小だより

## 第3号

平成24年7月1日発行

### 新見市立明新小学校

- ①「やってみよう」！  
 → ②「厳しい」「苦しい」「がまん」「頑張る」・・・  
 → → ③「楽しい」！！

#### －子どもに伝えるべきことは？－

ある雑誌に「正しい勤労観」ということに関して次のような記述がありました。

－「楽しい職場」という言葉ほど若者を感ずる言葉はない。元来、仕事が楽しいはずはない。「仕事は苦しい」から始めなくてはならないのだ。そして、苦しくとも頑張っているうちに能力が身に付き、人から認められるようになり、そこではじめて「楽しい」を実感するのである。労働の厳しさを認識することなく、一足飛びに「楽しい職場」などと若者にいうべきではない。また、「自分に適した仕事」などは社会が用意してくれるものではない、(中略)、自分を職場に適合させていく以外にはないのだ。－

私たちは、子供たちに「夢をもちなさい。願い続けなさい。そうするうちに必ずその夢に近づいていくことができます。」等と語りかけることがあります。これは間違いでなく、真実でしょう。しかしながら、上記の雑誌の記述にあることも紛れもない事実であると思えます。

テレビでよく耳にしますが、大きな大会に臨むスポーツ選手がインタビューに答えて、「大会を楽しめます。」「試合を楽しみたいです。」等。この言葉は、「苦しい」を体験し、「がまん」し「頑張り」、それらを乗り越えた後の言葉であることは、大人であれば誰もが承知していることです。しかし、子どもには隠れている裏側の事実までは伝わりきっていないこともよくあることです。

私たち大人が子どもたちの将来や勉強・スポーツ等について語る時、「仕事は楽しいはずはない」「仕事は苦しい」的な考えを出発点にして語ってやる事も必要なのかもしれない。

私たちは、現実をしっかりと見定め、事実から目をそらすことなく、真実を伝えることのできる教育を大切にしていきたいと思っています。当然のことながら、子どもたちの「やってみよう」という興味関心や将来の夢を原動力としながら・・・。

私たち教職員も、子どもたちが将来につながる基礎体力・精神力をしっかりとつけることができるように、「厳しい」「苦しい」現実を認識し、「がまん」し「頑張り」、そして、子どもの成長を感じる中で、「楽しい」をじっくり味わいながら皆様と共に歩んで参りたいと改めて思うこの頃です。

### 地域の AED です。本校正面玄関、左端靴箱の上にあります！



明新小学校の正面玄関に入って左、靴箱の上に AED (自動体外式除細動器) が設置してあります。この AED は、地域の方々にも使っていただくものです。万が一、休日・夜間等で校舎が施錠されている場合は、次のようにご使用ください。なお、不明な点がございましたら、明新小学校までお問い合わせ願います。

#### 【取り出し方】＜休日・夜間等で施錠されている時＞

- ①設置場所…正面玄関に入って左端の靴箱の上に設置しています。
- ②ハンマーを取り出す。…正面玄関左下(「明新小学校」看板の下)の赤いバケツに入っています。

児童会目標：1 気持ちのよい 明新っ子をめざそう！  
 2 仲のよい 明新っ子をめざそう！

- ③玄関ガラスを壊し、鍵を開ける。(ガラスの破片等でけがをしないように気をつけてください。)
  - ④玄関ドアの鍵を開け中に入り、AED 収納ケースから、AED の入った赤い袋を取り出す。(ブザーが鳴りますが気にしないでください。)
- ※ AED の使用方法については、本体を開いたとき音声ガイドで案内してくれます。学校へお問い合わせくだされば、詳しく説明させていただきます。

### お世話になります。平成24年度 学校評議員の紹介

今年度は、明新小学校評議員として12名の皆様方にご無理を申し上げお受けいただきました。学校評議員制度の目的は、「学校の教育目標・計画・教育諸活動や地域との連携の進め方など、校長の行う学校経営に対して意見を述べる。」とされています。本校の教育活動について、それぞれのお立場から本校の抱える課題・改善点あるいは成果等について率直なご意見をいただき、それを今後の教育活動の見直し・改善につなげていきたいと思っております。第1回の評議員会は、6月20日に開かせていただきました。まず、学校側から昨年度の反省、今年度の学校経営方針や現状と課題等について説明し、その後は、委員の皆様による意見交換をしていただきました。今年度は、閉校に伴い、「記念誌の発行」「閉校式後の懇親会の開催」等についても貴重なアドバイスをいただきました。また、気持ちのよいあいさつのできる子どもを育て、安全な登下校を支援するために、地域を挙げて学校や児童を支える「学校支援組織」の設立に向けたご意見等もいただきました。

保護者・地域の皆様からも、ご意見・ご提案等がありましたら、お近くの学校評議員の方にご相談いただければと存じます。また、直接、学校・校長室へお出でいただきお話をいただければ幸いです。お気軽においでください。元気でかわいい子どもたちの笑顔と共に迎えたいと存じます。お待ちしております。

石蟹地域振興会長	橋○ 正○	民生主任児童委員	東 ○ち○
長屋地域振興会長	中○ 正○	石蟹駐在所合同連絡協議会長	吉○ ○
足見地域振興会長	赤○ 紘○	地域安全推進委員長	松○ 茂○
石蟹公民館長	植○ ○	学識経験者	富○ 賢○
草間公民館長	福○ ○	明新学区青少年健全育成会長	安○ 秀○
民生主任児童委員	小○志○江	明新小学校愛児会長	長○ 勝○

### 7月の行事予定

- |                              |                           |
|------------------------------|---------------------------|
| 3日(火) 寺小屋との交流会：1年委員会活動(6校時)  | 19日(木) プール納め、給食最終夏休み前全校集会 |
| 4日(水) 習字教室：3・4年              | 20日(金) ～8/30日(木) 夏休み      |
| 5日(木) 習字教室：5・6年              | 23日(月) ～26日(木) 水泳教室       |
| 6日(金) 唐松荘との交流会：4年            | 27日(金) 新見市水泳記録会           |
| 7日(土) 岡山県陸上大会(津山)            | 30日(月) ～31日(火) サマースクール    |
| 10日(火) 安全の日、体重測定クラブ活動、ALT 来校 | 30日(月) ～8/1日(水) 個人懇談      |
| 17日(火) 通学班会(5校時)             | 8/3日(金) 児童会代表の集い          |
|                              | 6日(月)～7日(火) 宿泊研修：5年       |
|                              | 26日(日) 奉仕作業               |

### お礼

6月24日(日)、今年も吉○ 薫 石蟹駐在所合同連絡協議会長をはじめ、駐在所の香山巡査部長、協議会員の方々により、小学校から下長屋間の通学路の草刈をしてくださいました。今年は、例年以上に草の伸び方が早く、登下校に支障が出始めていましたが、これでスッキリ広々の通学路に戻りました。また、同日、仲村充様より、子どもたちへと「山陽新聞さん太タイムズ」を子どもたちに一部ずついただきました。新聞や活字に親しむ良い機会をいただきました。皆様のご厚意に心より感謝申し上げます。ありがとうございました。

### お知らせ 明新学校ホームページアドレス <http://www.ed.city.niimi.okayama.jp/meishin-es/>

教育目標、学校便り(カラー版)、行事予定、下校時刻表(スクールバスの出発時刻は、原則、この5分後)等を載せています。行事予定表は、メモ欄もあるので便利です。今後、少しずつ内容を増やし、充実させていく予定です。是非一度、お立ち寄りください。

児童会目標：3 みんなの役に立つ 明新っ子をめざそう！  
 4 目標に向かってがんばる 明新っ子をめざそう！